

2024-08-15

Promueve IECM valores democráticos a través de Ludoteca Cívica

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://baloncuadrado.com/promueve-iecm-valores-democraticos-a-traves-de-ludoteca-civica/>

CIUDAD DE MÉXICO, 15 de agosto (CDMX MAGACÍN). La Ludoteca Cívica (LUCI) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) es un programa único en su tipo de divulgación, conocimiento y apropiación de valores con el fin de contribuir al desarrollo de la vida democrática y difundir la cultura cívica entre la ciudadanía, incluyendo a quienes residen en el extranjero.

Los juegos, actividades y representaciones teatrales de la LUCI permiten abordar temas como la importancia del diálogo y la participación, las características de un ambiente educativo democrático, la diferencia entre valores y contravalores de la democracia, los estilos de autoridad, las actitudes ante el conflicto o la congruencia en la práctica de valores.

Mediante dinámicas, talleres y representaciones escénicas, la LUCI ha brindado asistencia a diferentes públicos y sectores, como *niñas, niños y adolescentes, jóvenes estudiantes, adolescentes en conflicto con la ley, madres y padres de familia, tutoras, tutores y personas responsables de crianza, docentes y personal directivo de educación básica.

Los conflictos y problemas de convivencia en comunidades, escuelas, instituciones y organizaciones pueden evitarse y, en su caso, solucionarse con la adecuada difusión de valores cívicos que promueve la LUCI, que a partir de análisis del entorno, propone intervenciones dinámicas y divertidas para cada caso.

En sus 24 años de existencia ha atendido a 219 968 personas, de las cuales 145 287 han sido estudiantes de todos los niveles educativos, desde primaria hasta universidad. A través de educadoras y educadores, el IECM ha brindado atención a 23 597 madres y padres, así como apoyo a 10 661 docentes a través de una labor permanente de construcción de ciudadanía y fomento de prácticas y valores democráticos.

De igual forma ha tenido incidencia en diversas dependencias y órganos electorales, personas en prisión preventiva, promotoras culturales y público en general que asiste a ferias, festivales, encuentros o congresos.

Con el fin de realizar sus actividades, la LUCI ha establecido alianzas estratégicas con la SEP, el INE, el DIF, CONAFE, los Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (PILARES) de la Ciudad de México, la Dirección General de Educación Secundaria Técnica (DGEST), y los Institutos Electorales de Querétaro, Estado de México, Guanajuato, Quintana Roo y San Luis Potosí, entre muchas otras.

La LUCI comienza su labor cuando una escuela, institución u organización la invita para visibilizar y tratar los problemas de convivencia en su entorno, pues su personal estudia el contexto social del lugar para saber cómo intervenir de manera puntual, dinámica y divertida.

Para conocer más sobre la LUCI y solicitar una intervención educativa, las personas interesadas pueden ingresar al sitio web del IECM <https://www.iecm.mx/cultura-civica/luci/>, escribir al correo luci@iecm.mx o llamar al 54 83 38 00, extensión 4236 o 4287.